

Unpak Dukung Sinergi Antar Perguruan Tinggi Wilayah LLDikti IV

Rilis: 03 Mei 2024 | Oleh: HUMAS



UNPAK - Universitas Pakuan (Unpak) kembali dipercaya sebagai tuan rumah menggelar kegiatan yang diinisiasi oleh Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi (LLDikti) Wilayah IV.

Dalam kegiatan LLDikti IV ini terselenggara kegiatan Halal Bihalal dan kordinasi antar perguruan tinggi yang berdomisili di wilayah Kota dan kabupaten Bogor.

"Halal Bihalal ini merupakan suatu tradisi dan momentum yang sangat berharga untuk terus mempererat tali silaturahmi, persaudaraan serta kekeluargaan," kata Rektor Unpak, Prof. Didik Notosudjono dalam sambutannya, Selasa, 30 April 2024.

Dengan kegiatan tersebut, rektor meyakini akan tercipta iklim kerja yang sehat dan berkualitas. Dalam konteks perguruan tinggi, pertemuan tersebut bisa menjadi jalan untuk mengikat sebuah kerjasama antar perguruan tinggi.

"Silaturahmi ini tentu kita bisa ikat dengan suatu jalinan kerjasama, sehingga dapat saling menguatkan dalam berbagai aspek, khususnya dalam pelaksanaan tridharma perguruan tinggi yang menjadi tugas utama kita," sebut rektor.

Dalam momentum tersebut Unpak memfasilitasi pertemuan dalam rangka meningkatkan kualitas perguruan tinggi di wilayah LLDikti 4 yakni Bogor, Depok, Cianjur dan Sukabumi.

Kepala LLDikti 4, Dr. M. Samsuri, mengapresiasi Unpak yang telah bersedia untuk menjadi tuan rumah menyelenggarakan kegiatan tersebut.

Kemudian, Dr. Samsuri mempertanyakan kinerja LLDikti IV kepada seluruh perwakilan perguruan tinggi terkait pelayanan yang sudah dilakukan.

"Selama proses kami memberikan pelayanan masih harus ada yang diperbaiki atau tidak, alhamdulillah puas," kata Dr. Samsuri.

Menurutnya, penilaian yang jujur dan objektif dapat membantu LLDikti IV dalam memberikan dan memperbaiki pelayanan.

Pada kesempatan itu, ia meminta perguruan tinggi untuk saling berkordinasi guna meningkatkan kualitas perguruan tinggi satu sama lain.

"Penting kita saling mengenal, silaturahmi dibuat cluster wilayah, Ibu/Bapak tidak boleh gengsi. Supaya saling mengenal memberi informasi positif," ucap Dr. Samsuri.

Sementara itu, Dr. Samsuri mengatakan ia atas nama pribadi dan LLDikti Wilayah IV memohon maaf jika terdapat kekurangan.

"Tentu dalam proses pelayanan, memberi arahan yang kami lakukan masih banyak kekurangan, dirasa kurang berkenan di hati Ibu/Bapak dalam satu periode tahun ini sekali lagi dengan kerendahan hati dan keikhlasan mohon maaf lahir batin," kata Dr. Samsuri menuturkan.

Dr. Samsuri mengajak agar seluruh perguruan tinggi untuk sama-sama memperbaiki kinerja dan meningkatkan pelayanan secara maksimal.

"Ayo kita bawa untuk lebih baik untuk institusi kita, terkait bagaimana penyelenggaraan pendidikan. Peran kita memastikan perkuliahan itu terjadi. Semua PT memastikan mahasiswa tidak ada satupun yang tidak terdata di PD Dikti," tambahnya.*